
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

オープンキャンパスが 

4 年ぶりに開催されました 

 
アドミッションポリシーや 

教育目的・目標、入学試験について 

全体で説明があり、在校生から 

学校生活について話がありました。 

参加者からは「在校生さんから 

お話を聞けてすごく参考になりました」 

という声が聞かれました。 

体験ブースでは 

血圧測定 

包帯法 

車椅子 

妊婦体験 

子どもの成長 

フィジカルアセスメント 

トレーナー 

を体験しました。 

 

展示ブースでは 

人体模型 

グループワークなどの成果物 

使用するテキスト 

など 

 

寮の見学や 

個別相談のブースもありました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

私たちはコロナ禍で 

オープンキャンパスに 

参加できなかったので、 

今回協力できて 

うれしかったです。 

生徒さんや保護者の方と 

コミュニケーションが 

取れたことや、 

実際に説明することで 

自分の技術や知識を見直

せたのでよかったです。 

 

自分が色々なことを説明する機会が今までそこまでなかったので 

これからの経験に活かしていける体験になりました。 

 


